



# 花王

須賀川市立第三小学校  
学校だより NO. 20  
令和7年1月8日  
発行者：校長 熊田順一郎

教育目標 ◇心身ともに健康で豊かな情操と創造性に富み、たくましい実践力のある児童の育成

## 明けましておめでとうございます

明けましておめでとうございます。

冬休みが終わり、今年度締めくくりの3学期、49日間がスタートしました。冬休みの期間中は、1件のけがや事故もなく須賀川三小の子ども全員が元気に過ごすことができました。これもひとえに保護者の皆様、地域の皆様の子どもへの温かい励ましと御指導のおかげと心より感謝申し上げます。

よく「1月は行（い）く、2月は逃（に）げる、3月は去（さ）る」と言われます。本日の始業式では、子どもたちに3学期はこのようなあっという間に過ぎてしまうが1年間のまとめの大事な学期であること、そのため一日一日を大切に、みんなが「めあてが達成できた。がんばることができた。」と自信を持って言える3学期にしてほしいこと、引き続き、インフルエンザ、新型コロナウイルス等感染症予防を一人一人がしっかり行い、元気に学校に登校できるようにすることなどを話しました。

今学期も全職員が一丸となり、子どもたちの学校生活が充実した日々となるようがんばります。旧年同様、変わらぬ御支援と御協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



## にこにこ集会から

12月10日（火）に「にこにこ集会」を行いました。上級生が小さい学年の子どもたちを気遣いながらお世話をしているほほえましい姿を見て、とても感心しました。

今年度のにこにこ集会は、1・6年、2・5年、3・4年生がそれぞれペアを組んで、みんなが楽しめる活動内容を考え、学年の枠を越えてアトラクション等を楽しむ活動としました。このような活動を通して相手思いやりや互いに協力する気持ちを高めたいと考えます。今回子どもたちの様子を目にし、随所にそのような場面が見られ、改めて子どもたちのすばらしさを感じました。

